

平成23年9月15日

保護者の皆様へ

貝塚市立第一中学校  
校長 田中 寿一

インフルエンザ罹患後の「登校許可診断書（意見書）」について（お願い）

初秋の候、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は、本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございます。

さて、インフルエンザ罹患後については、平成21年11月以降、当分の間は、「登校許可診断書（意見書）」をお医者さんからもらわなくても、治癒したら登校していただくこととしてきました。

しかし、今年度より新型インフルエンザ（A/H1N1）への国の対応が季節性インフルエンザの対応へ移行されたことにともない、今後は以前通り、他の感染症と同様に、インフルエンザに罹患後も「登校許可診断書（意見書）」をお医者さんからもらってから登校していただくこととなりました。

なお、この対応は貝塚市内の小中学校で統一されています。

保護者の皆様には、感染症拡大防止のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

## 登 校 許 可 意 見 書

貝塚市立第一中学校 \_\_\_\_\_ 年 \_\_\_\_\_ 組 \_\_\_\_\_ 氏名

疾病名 \_\_\_\_\_

診断により、もはや感染の恐れがないものと認めます。

平成 \_\_\_\_\_ 年 \_\_\_\_\_ 月 \_\_\_\_\_ 日

病 院 \_\_\_\_\_  
診療所 \_\_\_\_\_ (印)